

Frauen 1 // Verbandsliga Südbaden 6 : 2 KSV Hölzlebruck : Germania Winzeln (302
3 : 2894)

Ayleen 525 / 1 MP, Jessica 522 / 1 MP, Nicole 513, Alisa 507 / 1 MP, Claudia 488 / 1 MP, Vroni 468

Mit einem Heimsieg hat unsere erste Frauenmannschaft Platz 3 gegen die Verfolger abgesichert und bleibt weiterhin am Führungsduo aus Kollnau und Villingen dran. Zunächst sah es aber nicht danach aus. Zwar startete Nicole ordentlich in die Partie, gegen die Partiebester Sarah Nachengast musste sie jedoch alle vier Sätze und damit den Mannschaftspunkt abgeben. Parallel spielte wieder Vroni für die weiterhin verletzte Lilo. Vroni lag nach drei Bahnen mit 2:1 Sätzen in Führung, auf der letzten Bahn spielten dann jedoch leider ihre Nerven nicht mehr mit und sie gab ihren Mannschaftspunkt ebenfalls noch deutlich ab, sodass Jessica und Alisa mit einem Rückstand von 73 Kegeln und ohne Mannschaftspunkt im Rücken auf die Bahn gingen. Jessica bestätigte hier ihre starke Form von der Vorwoche und sicherte mit 4:0 den ersten Mannschaftspunkt, sie alleine nahm ihrer Gegnerin auch schon 92 Kegel ab, sodass aus dem Rückstand ein Vorsprung wurde. Auch Alisa zeigte einen soliden Wettkampf und sicherte uns den zweiten Mannschaftspunkt. Die Beiden übergaben damit einen Vorsprung von 52 Kegeln an Ayleen und Claudia. Unser erfahrenes Schlussduo ließ hier nichts mehr anbrennen, beide hatten ihre Gegenspielerinnen zu jedem Zeitpunkt im Griff und so sicherten sie die Mannschaftspunkte Nr. 3 & 4 und tüteten den Heimsieg ein. Durch den Heimsieg stehen unsere Mädels weiterhin auf Platz 3 der Verbandsliga.

Jessica: „Nach einem durchwachsenen Start konnten wir wieder einmal ein Spiel zu unseren Gunsten drehen. Ein verdienter Sieg mit einer soliden und geschlossenen Mannschaftsleistung.“